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Слово делится на части,
Как на дольки апельсин.
Может каждый грамотей
Строить слово из частей. 



Зимой  руccкий лес сказоч..ный и чудесный. 
Снег   украшает  пушистые  ветки  деревьев. 
Смолистые  шишки  висят   на_елях. 
В серебряном уборе стоят красавицы – берёзки.



Карточка 2

1) Изменяемая часть слова это – окончание.

2) Часть слова без окончания это – основа.

3) Часть слова, которая стоит перед корнем и служит для 
образования новых слов это – приставка.

4)  Часть слова, которая стоит после корня и служит для 
образования новых слов это – суффикс.

5) Главная часть слова это – корень.



Глагол, имя существительное, предлог, имя 
прилагательное.

Корень, союз, суффикс, приставка, окончание, основа.



ПРИСТАВКА КОРЕН
Ь 

СУФФИК
С ОКОНЧАНИЕ СЛОВ

О 

походка слово сестрицы река 
послов
ица

налетели ученик куст молчит научит

коньки мудрец старость домик 
мудрос
ть

ПРИСТАВКА КОРЕНЬ СУФФИКС ОКОНЧАНИЕ СЛОВО 

походка слово сестрицы река пословица

налетели ученик куст молчит научит

коньки мудрец старость домик мудрость



Спасибо за внимание!


